

# EL APURÓN

Bandera Azul nombra a un canario y una catalana como sus primeros abanderados, que presentará en La Palma

EUROPA PRESS 15.05.2022 - 10:18 GMT



Bandera Azul ha designado al canario Sebastián Quintana y a la catalana Mariona de Torres Aguilar como abanderado y abanderada azul, a los que presentará en un acto en la isla de La Palma de reparto de banderas de toda Canarias y que servirá de homenaje al pueblo de La Palma por lo vivido con la erupción del volcán de Cumbre Vieja.

Es la primera vez que se otorga la figura de abanderada y abanderado azul, reconocimiento que este primer año ha recaído el divulgador y responsable de la campaña audiovisual de prevención 'Canarias, 1.500 km de costa' y en la jefa de la Unidad de Caracterización y Control de Aguas Costeras de la Agencia Catalana del Agua "en reconocimiento a sus trayectorias profesionales a lo largo de los años, colaborando de manera

voluntaria y eficaz en el cumplimiento de los objetivos de ADEAC”, la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor en la que se enmarca el programa Bandera Azul.

El acto en la isla de La Palma tendrá lugar el sábado 4 de junio en el Teatro Circo de Marte, en el municipio de Santa Cruz de La Palma, al que acudirá toda la junta directiva de Bandera Azul así como la mayoría de los alcaldes de los municipios con playas destacadas y otros representantes institucionales de las islas.